

Die Berggebiete brauchen Botschafter. Ein Botschafter hilft Aufmerksamkeit zu erlangen, Sympathien zu gewinnen und Marken oder Organisationen ein Gesicht zu geben. In einer Zeit in der rund 85 % der Schweizer Bevölkerung in Städten und Agglomerationen lebt und einige Geber-Kantone ob der Beiträge murren, die dem Berggebiet zugutekommen, ist es wichtiger denn je, die Eigenheiten aber auch den Zusammenhalt der Schweiz zu unterstreichen. Die Botschafter tragen dazu bei, die Errungenschaften und Schätze unseres Landes zu kommunizieren.

In diesem Kontext hat der Kanton Tessin entschieden, einen Delegierten für Bundesangelegenheiten nach Bern zu schicken. Dadurch kann der Kanton leichter seine Interessen in Bern verteidigen und auch gegenüber der Bevölkerung besser informieren. Diese Initiative stösst auch bei anderen Kantonen auf Interesse. So denken bereits der Kanton Bern oder Zürich über ein ähnliches Modell nach.

Für den Prix Montagne, haben die Schweizer Berghilfe und die SAB ebenfalls beschlossen, einen Botschafter für die Berggebiete einzusetzen. So präsidiert Bernhard Russi seit 2011 die Preisvergabe. Bernhard Russi verleiht mit seinem Engagement dem Preis ein gutes Image und ein grosses Echo in der Öffentlichkeit. Zuguterletzt sind auch alle Personen, welche auf der letzten Seite von «Montagna» Statements über die Tätigkeiten der SAB abgeben, Botschafter für die Berggebiete. An dieser Stelle ein grosses MERCI an all jene, die sich unermüdlich fürs Berggebiet einsetzen!

Ein MERCI für die Botschafter der Berggebiete



Vincent Gillioz –
Chefredakteur der «montagna»

Les régions de montagne ont besoin d'ambassadeurs. Car un ambassadeur constitue le moyen d'attirer l'attention, de créer de la sympathie et de personnaliser l'action d'une marque ou d'une organisation auprès du public. En ces temps, où près de 85%¹⁾ de la population suisse vit dans des régions urbaines et où certains cantons rechignent à ouvrir leur portefeuille en faveur des régions de montagne et des espaces ruraux, il est de plus en plus nécessaire d'expliquer la diversité et les particularités d'un pays comme le nôtre. En raison de cette réalité, les ambassadeurs nous aident à démontrer la richesse de cette Suisse si petite, mais si complexe.

Dans ce contexte, le canton du Tessin, a décidé de créer un poste de délégué aux affaires fédérales à Berne. Par ce biais, ce canton peut plus facilement défendre ses intérêts et mieux être informés quant aux affaires traitées dans la capitale fédérale. Cette démarche présente un réel intérêt, puisque

même des cantons comme Berne et Zurich songent à copier ce modèle.

Dans le cadre de notre Prix Montagne, l'Aide Suisse aux Montagnards et le Groupement suisse pour les régions de montagne ont également décidé de faire appel à un ambassadeur. C'est comme cela que Bernhard Russi préside, depuis le lancement de ce concours, en 2011, le jury de ce concours. En ayant généreusement accepté d'assurer cette tâche, Bernhard Russi donne une image positive et un plus grand écho à ce prix. De même, chaque personnalité qui accepte de figurer sur la dernière page de notre revue « montagna » parvient, en quelques lignes, à mettre en valeur les actions que le SAB a lancé en faveur des régions de montagne. Merci à eux !

Un MERCI aux ambassadeurs des régions de montagne

1) OFS : Etat et structure de la population – Indicateurs – Population résidante permanente dans les régions urbaines et rurales 2014.